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様式第1号(第5条関係)

会 議 録

会 議 の 名 称 第２回『びほろ』みらいまちづくり会議

開 催 日 時
平成２６年１０月２２日（水）

１８時３０分 開会  ２０時００分 閉会

開 催 場 所 しゃきっとプラザ 集団健診ホール

出 席 者 氏 名 別紙のとおり

欠 席 者 氏 名 別紙のとおり

事務局職員職氏名

【本部員】

平井総務部長、那須総合計画主幹、露口まちづくり主幹

竹下総合計画担当主査、多田住民活動担当主査、遠藤政策担当主査

浅野交通安全担当主査、小澤政策担当、大江住民活動担当

【説明員】

日本コンサルタントグループ：山口研究室長、中村研究員

議 題

１ 開 会

２ 経過報告

３ まちの課題について

  ＜ワークショップ＞

４ 次回会議について

５ 閉 会

会議の公開又は

非公開の別
公 開

非 公 開 の 理 由
(会議を非公開とした場合)

－

傍 聴 人 の 数
(会議を公開した場合)

１名（報道機関）

会議資料の名称

・レジュメ

・タウンウォッチング

（タウンウォッチングの欠席者に対してのみ）

会議録の作成方針

□録音テープを使用した全部記録

□録音テープを使用した要点記録

■要点記録

（別紙）
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等)

菅野会長

菅野会長

菅野会長

那須総合計画主幹

菅野会長

＜レジュメの次第に沿って進行＞

１ 開 会

  時間になりましたので、これより、第２回『びほろ』みらいまちづく

り会議を始めます。

本日の会議内容につきましては、お手元に配付しております次第にあ

りますとおり、今日までの経過報告、まちの課題についてのワークショ

ップ、次回会議についての事務連絡、以上であります。

開会に際しまして、本日の会議終了時刻を決めたいと思います。

本日の会議終了時刻は午後８時までにしたいと思いますが、ご異議あ

りますでしょうか。

  （「異議無し」の声あり）

無いようですので、これから会議を始めます。

  

２ 経過報告

次第の２番、経過報告について、事務局より報告願います。

  総合計画主幹那須です。本日はどうぞよろしくお願いします。

前回会議から今日までの経過について、２点、簡単にご報告いたしま

す。

１点目は、美幌町総合計画審議会についてです。今月の１日、第１回

目の美幌町総合計画審議会を開催いたしました。審議会は、こちら『び

ほろ』みらいまちづくり会議で策定する総合計画の素案についての審議

を行う機関でございます。第１回目の会議では、会長、副会長の選任な

どを行ったところです。審議会委員の名簿につきましては、レジュメの

３ページに掲載しております。審議会委員からは、このまちづくり会議

での議論経過を適宜報告してほしい旨要望がありましたので、途中経過

を報告しながら、来年の夏頃を目途に本格審議を開始する予定となって

おります。開催結果につきましては、町ＨＰでも公開しておりますので、

ご覧ください。

２点目は、タウンウォッチングについてです。前回会議でご案内しま

した、町内施設の見学会を１０月８日に実施しました。当日配布しまし

た資料につきまして、参考までに欠席された方にお配りしております。

後ほどご覧いただければと思います。

また、事務連絡が１点ございます。本日レジュメの他に調査票をお配

りしております。前回会議開催時に、会議のご案内についてのご意見を

頂いておりました。皆様のご意向もお聴きしたいと思います。開催案内

がメールだけで良いという方は、メールだけに○を、Ｆａｘと郵送両方

必要という方は両方に○を、といった具合に、ご希望、ご必要の方法に

○を付け、お帰りの際に事務局までご提出ください。

以上です。

ただ今、事務局より経過について報告がありましたが、質疑などあり

ますでしょうか。
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等)

菅野会長

菅野会長

那須総合計画主幹

菅野会長

菅野会長

無いようですので、次に進みます。

３ まちの課題について＜ワークショップ＞

※「まちの課題」について、各部会でワークショップを行いました。

今現在問題になっていることなどマイナスなことを赤い付箋紙に、

これからも伸ばしていくべきことなどプラスなことを黄色い付箋紙

に、委員が各自記入し、部会ごとにとりまとめ、内容を発表した。

※各部会がとりまとめた協議結果については別紙のとおり。

４ 次回会議について

次第の４番、次回会議について、事務局より報告願います。

本日は長時間お疲れ様でした。次回会議についてご連絡いたします。

次回会議は、１１月１２日（水）午後６時３０分から、場所は同じ

くこちら、集団健診ホールです。次回の会議では、本日議論しました

「まちの課題」や白書の記載などを元に、「町の将来像」についての議

論を行います。“目指す姿””重視する点、キーワード“について、次回
開催までにお考えいただきたいと思いますので、よろしくお願いしま

す。

なお、年内の会議ですか、第４回が１１月２６日（水）に、第５回

を１２月１０日（水）に開催する予定となっております。

最後に、会議の案内に係るアンケートについては、お手数ですが、

お帰りの際に事務局までご提出ください。よろしくお願いします。

以上です。

ただ今、事務局より次回会議について報告がありましたが、

質疑などありますでしょうか。

全体を通して質疑などありますでしょうか。

＜質疑なし＞

本日予定されておりました議題については

全て終了しました。

これで本日の会議を閉じます。

お疲れ様でした。


